
Compte rendu de la réunion net7

31/05/2023

1 Introduction

Ce petit rapport récapitule un peu tout ce qu’on doit faire et ce qui s’est dit au cours de cette
petite réunion.

2 Information d’ordre général

— 5 juin : visite/inspection des locaux pour la sécurité −→ ranger les sièges devant la fenêtre
— essayer de faire plus de com sur les services peu connus : le pad, short.inpt, ...
— faire de la com sur Instagram −→ notamment pour les nouveaux services, et pouvoir informer

quand il y a des maintenances/pb
— désignation du respo com : Gauthier (de force)
— mettre à jour les sites avec le nouveau bureau (INP + N7)
— mettre Homer sur la page home
— mi-juillet et 27 juillet : coupure d’électricité
— proposition Forum Toulouse Technologie ? rien à leur proposer donc on ne donne pas suite
— compléter le netbox (infra à remplir) : netbox

3 Pour la rentrée

— défi d’inté −→ à voir sur un pad
— regarder le wiki/pad pour préparer la rentrée
— mieux expliquer la différence entre net7, pony7 et 7turing (notamment pdt l’aprèm des clubs)
— show des clubs ou évènements de la rentrée : faire connaitre les services qui existent (ceux pour

les clubs et ceux pour tout le monde)
— demander à l’école quand est-ce qu’ils font les bases de données des nouveaux élèves

4 Administratif

— passation administrative (date de passation générale incohérente selon eux... donc refusée) (bon
après vérification, ils avaient raison...)

— avant la rentrée : Nathan et Ewen vont à la banque pour la carte bancaire
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https://netbox.k8s.inpt.fr/
https://pad.inpt.fr/p/defis-inte-net7


5 Achat prévu

— VP (on attend de savoir s’ils remboursent le SWERC)
— achat de nouveaux disques pour le Nextcloud (100 Go par clubs) −→ au moins 2 par baies (de

16 To) : les disques choisis (10 d’après les prédictions de Theodor −→ 12) marchent qu’avec des
disques 4K mais sont bien (budget max = 3000e)

— backup hors site TTN (cf Nim) avec au moins autant qu’Hubble −→ 8 ou 16 To
— assurance : vote positif pour considérer l’option
— petit frigo à trouver sur Leboncoin ≃ 50e
— remplacement d’Oméga (carte mère, processeur Xéon, RAM) : moins de 600e= mission de Téo

6 À propos de Centraverse

— rendu à l’AE de fait (groupe utilisateur)
— gestion des évènements/Shotguns restant
— refaire l’apparence du site
— utiliser le CAS de Toulouse (pour proposer les services à ceux qui sont dans l’université fédérale

de l’école) - pour les problèmes de fautes de frappe...
— prendre Antonin et Mattéo en stage pour aider à avancer Centraverse : mais il faut qu’ils aient les

bases de SVELTE, GraphQL, HTML, CSS, etc. Il faut de plus qu’ils travaillent sur Centraverse
pour que le stage soit accepté (mention votée par le bureau à l’unanimité)

7 Lancement de la Mailinkid

— thèmes à aborder dans le mail : Vibly, loca7, ce qu’il y a eu sur les machines, ce qu’on prévoit
de faire, le compte rendu de l’AG

Merci d’avoir lu ce compte rendu jusqu’au bout, à la prochaine !
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